

Renouvellement du personnel

J. C., Pérou.

20/08/2014

Saint Josémaria m'a de nouveau béni en me protégeant au travail. Mon entreprise ayant procédé à une évaluation du personnel pour envisager le transfert de quelques uns dans d'autres installations en dehors de la ville, j'ai demandé avec une grande foi à Saint Josémaria de ne pas être déplacé ailleurs. Cette grâce m'a été accordée et je tiens à en témoigner. Quatre de mes collègues

ayant été licenciés, je prie saint Josémaria pour qu'ils trouvent vite un autre emploi à leur mesure.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/renouvellement-du-personnel/> (06/02/2026)